



arma Sí

didatos presidenciales previo al inicio del seaundo debate organizado por el INE, realizado en Tijuana.

> Los can-

Andrés Manuel López Obrador asentó que colaborará con Centroamérica y el gobierno de Estados Unidos para resolver de fondo el tema de la migración. El izquierdista buscará a la ONU para proteger a migrantes mexicanos.

El aspirante a la Presidencia de México por la coalición Juntos Haremos Historia prometió que mostrará una postura exigente con Donald Trump. Sin embargo, sostendrá una relación de amistad con el mandatario.

El exiefe de Gobierno de la Ciudad de México prometió que establecerá el Instituto Nacional de Migración en Baja California, específicamente en la ciudad de Tijuana, para tener acciones es eficientes en el organismo.

Nestora Salgado de ser secuestradora y estar libre por una falla en la Policía: «Esto, Åndrés Manuel, queda en tu conciencia», le refirió al referirse a la candidatura de Salgado al Senado de la República.

Respecto al tema de la mariguana, el candidato panista propuso abrir un debate en el país, pues legalizar una droga no va a resolver la violencia. Al llegar al tema de inversiones, Ricardo Anaya le dijo a López Obrador que cuando este fue jefe de Gobierno la inversión se cavó.



AMLO declaró en el bloque de

«seguridad fronteriza y combate

al crimen organizado» que si se

acaba la corrupción, se emplea-

rán esos recursos para empleos y

que «los campesinos no se vean

obligados a sembrar amapola»,

refiriéndose al estado de

Guerrero.

José Antonio Meade Kuribreña, en el renglón de Seguridad, dijo que «no hay protocolos para proteger a México del cruce de armas», por lo que propuso blindar al país del trasiego de armas de fuego y de recursos ilícitos.

El candidato de la alianza Todos por México estableció que «se debe encontrar un equilibrio entre los migrantes que vienen violentando nuestra propia seguridad y los que vienen de buena voluntad».

José Antonio Meade pugnará, según sus declaraciones, por regular las aduanas, fortaleciéndolas tecnológicamente. En este sentido, el candidato de PRI-PVEM-Panal dijo que se realizaría en el primer año de su mandato.

«Llevar inversión al sur-sureste del país para que sean más competitivos» mediante vías ferroviarias que conecten Salina Cruz y Tapachula, en Chiapas, fueron algunas de las propuestas que José Antonio Meade destacó para llevar desarrollo a la nación.

«Voy a guardar mi cartera», le respondió el tabasqueño, quien afirmó además que cuando fue jefe de Gobierno fue cuando más inversión directa llegó a la Ciudad de México: «Eres un mentiroso y farsante», le espetó al panista. Pero Anaya le criticó: «Tus asesores te preparan tus tarjetitas», pues consideró que «no sabes de lo que estás hablando». Durante su participación, el Bronco refirió que no debe existir el salario mínimo, y este debe ser de 335 pesos. Además, exhortó a proteger el campo mexicano para potenciarlo, liberar el tema de la economía exterior y potenciar la economía bajando impuestos. Meade dijo que se debe potenciar la inversión en el sur y mantener el libre comercio para mantener el crecimiento del país. El Bronco señaló que los partidos políticos

son lo mismo y que los tres candidatos son unos «ratas». Después, exhortó a AMLO a darle abrazos a Meade y a Anaya. Anaya acusó a Meade y a AMLO de hipócritas, al decirle a Obrador que mandó a su hijo a estudiar a España; y a Meade de ir a estudiar a

EUA pagado por el gobierno de México. Ninguno de estos dos temas fue replicado respectivamente por los candidatos aludidos.

«Se necesita ser muy cínico», le contestó el priista, y le recordó a Anaya que su familia vivió en Atlanta. Mientras que el tabasqueño calificó al panista como «Ricki Riquín, cana-

→ Se declaran ganadores

Luego de finalizar su participación, los candidatos se retiraron para reunirse con sus seguidores. El primero en pasar fue Ricardo Anava junto a su esposa. Ambos posaron para la prensa, aunque el candidato no hizo declaraciones. Se mencionó que se reuniría con simpatizantes del PAN de Baja California.

Le siguió el candidato de Morena, quien dijo que le fue muy bien en este segundo debate. Declaró que faltan pocos días para una elección que transformará la vida pública y seguirá enfrentando a la mafia del poder para terminar con injusticias. También comentó que va por un cambio verdadero y no le fallará al pueblo de México. A su salida de la Universidad, seguidores lo despidieron con gritos y aplausos de quienes lo esperaron hasta el final.

El tercero en salir fue José Antonio Meade. Dijo que fue bueno e histórico el debate, con temas relevantes para la frontera. «Yo mero», dijo al preguntarle si se declara ganador. «Hoy se pone de relieve que la experiencia cuenta. Que el mejor soy yo cuando se contrasta una y otra postura, el pasado contra el futuro», refirió. Al final se fue junto con su esposa y equipo cercano en una camioneta. A las afueras de la sede, Jaime Rodríguez Calderón, El Bronco, mencionó que en este segundo debate privó el pleito entre los tres candidatos restantes cuando debieron privilegiar la propuesta: «No se atreven a hablarle a Trump como deben hacerlo, cuando deben privilegiar la política migratoria», declaró. Criticó el dinero que les dan a los partidos políticos, que mejor deberían invertir en la población, expuso.



EL DATO

> TRANSMISIÓN

Periódico EL DEBATE realizó durante tres días una transmisión especial en torno al debate presidencial. https://www.facebook.com/periodicoeldebate/y en @eldebate por Twitter

>23:30 horas

Ricardo Anaya sostiene que no es momento de legalizar la mariguana porque eso no resolverá los problemas de inseguridad del país.



> 23:39 horas

Los candidatos aprovechan para dar un mensaje a los ciudadanos, con el cual finalizan su participación en el debate.



>23:44 horas

Ricardo Anaya sale del recinto oficial acompañado de su esposa, sin hacer declaraciones a la prensa. Se reuniría con panistas locales.



>23:57 horas

Tomado de la mano de Beatriz Müller, López Obrador se retira del debate, asegurando que le fue muy bien.



>00:03 horas

Al retirarse de la sede, José Antonio Meade se dijo contento y aseguró que él es la mejor opción de los ciudadanos para ser presidente de México.



>00:22

Jaime Rodríguez Calderón ante sus simpatizantes criticó a los tres candidatos por ser impulsados por los partidos políticos.

Hora del centro de México